

## Jungen 15 Hessenliga

TTC OE Bad Homburg 1987 : SG 1862 Anspach  
Samstag, 11.03.2023, 10:00 Uhr

### TTC OE Bad Homburg 1987 gegen SG 1862 Anspach 8:2

Als Yin Fun Lee sein Einzel am Samstagvormittag nach Hause fuhr, war das Spiel der Jungen 15 Hessenliga nach ca. 2 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 8:2 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade die SG 1862 Anspach besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand die SG 1862 Anspach meist auf verlorenem Posten, denn nur 12 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag wiederum Kubota, Tao und Lee, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging anschließend mit den ersten Matches wie folgt los: Kubota / Weikert machten mit Hiebsch / Bockenheimer bei ihrem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Bis in den letzten Durchgang ging das Doppel zwischen Tao / Lee und Novotny / Schmücker, das Tao / Lee letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnten. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Nach den ersten Paarungen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Einen Sieg holte Haru Kubota beim 15:13, 14:16, 11:7, 12:10 gegen Jonas Novotny. Lediglich einen Satzerfolg verbuchte indessen daraufhin Felix Weikert bei seiner Pleite gegen Alexander Hiebsch. Beim Spielstand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Felix Tao konnte Nils Valentin Bockenheimer in einem dramatischen Spiel und großer Aufholjagd trotz eines 2:0-Satzrückstandes noch niederringen und somit einen Zähler für die Mannschaft beitragen. Yin Fun Lee war im Einzel gegen Felix Schmücker nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:1. Haru Kubota gewann sein Spiel gegen Alexander Hiebsch überzeugend und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 11:6, 11:8, 11:6. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Unglücklich war Felix Weikert nachfolgend in der Partie gegen Jonas Novotny, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 1:19 (Weikert) und 14:10 (Novotny). Trotz verlorenem ersten Satz drehte Felix Tao das Match gegen Felix Schmücker und gewann 3:1. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Einen eher schnellen Punkt für sein Team holte Yin Fun Lee bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Nils Valentin Bockenheimer. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Durch diesen Sieg hat der TTC OE Bad Homburg 1987 nun ein Punkteverhältnis von 4:18 auf dem Konto, während die SG 1862 Anspach nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 8:16 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die TG 1887 Unterliederbach (TTC OE Bad Homburg 1987) bzw. gegen die SG RW Büchenberg (SG 1862 Anspach).

#### Statistik:

##### TTC OE Bad Homburg 1987

Doppel: Kubota / Weikert 1:0, Tao / Lee 1:0

---

Einzel: H. Kubota 2:0, F. Weikert 0:2, F. Tao 2:0, Y. Lee 2:0

**SG 1862 Anspach**

Doppel: Hiebsch / Bockenheimer 0:1, Novotny / Schmücker 0:1

Einzel: A. Hiebsch 1:1, J. Novotny 1:1, F. Schmücker 0:2, N. Bockenheimer 0:2